

Oberhessische Presse, 20.03.2013

Fast 700 Gäste bei Vortrag mit Rita Süßmuth

von Anna Ntemiris

Marburg. Fast 700 Marburger kamen gestern Abend zur Mitgliederversammlung der Volksbank Mittelhessen, die in der Sporthalle des Georg-Gassmann-Stadions stattfand.

Gastreferentin war Professorin Rita Süßmuth. Die CDU-Politikerin war unter Kanzler Helmut Kohl Bundesfamilienministerin. Von 1988 bis 1998 war sie Präsidentin des Deutschen Bundestags.

„Niemand soll draußen bleiben – für ein solidarisches Miteinander“ lautete der Titel ihres gestrigen Vortrags in Marburg. Süßmuth ist gefragte Expertin zu den Themen Zuwanderung, Bildung, Gleichstellung und Integration.

Vor dem Vortrag gab der Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, Dr. Peter Hanker, einen Bericht zur wirtschaftlichen Lage des Kreditinstituts sowie zu den wesentlichen Ereignissen des vergangenen Jahres. Die mitgliederstärkste Volksbank hat ihre Bilanzsumme im Jahr 2012 um 390 Millionen Euro oder 6,5 Prozent auf 6,4 Milliarden Euro gestärkt (die OP berichtete). *Bericht folgt.*

Foto: Thorsten Richter

